

PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA PSUV DE CONDENA AL INTENTO DE MAGNICIDIO EN GRADO DE FRUSTRACIÓN EN CONTRA DEL PRESIDENTE DEL HERMANO PUEBLO DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA, VLADIMIR PUTIN. CON LA DIPLOMACIA BOLIVARIANA DE PAZ IMPULSADA POR EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO ALZAMOS NUESTRA VOZ A FAVOR DE LA PAZ, CONTRA LA GUERRA Y EL EXTERMINIO.



"...En nombre del Gobierno y Pueblo venezolano, se condena al intento de magnicidio, en grado de frustración, que pretendía cometerse en contra del Presidente de la Federación de Rusia, Vladimir Putin. La República Bolivariana de Venezuela manifiesta su total solidaridad con el Gobierno y Pueblo ruso ante estos hechos y hace votos para que las autoridades competentes lleven ante la justicia a los autores materiales e intelectuales que organizaron, financiaron y patrocinaron este condenable intento de magnicidio"

NICOLÁS MADURO MOROS

**COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS
PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO**

"Nuestra total solidaridad a todo el fraterno Pueblo y al hermano Presidente de la Federación de Rusia, Vladimir Putin quien ha sido objeto de un condenable y criminal atentado imperial por su empeño en la búsqueda de un mundo de paz, multipolar y de equilibrio, como lo soñó nuestro Comandante Hugo Chávez y que a través de la Diplomacia Bolivariana de Paz impulsa el compañero Presidente Nicolás Maduro. El imperialismo no podrá con la unión de los pueblos libres, Nosotros Venceremos"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

**PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
DEFENSOR DE LA PATRIA CONTRA QUIEN SEA, DONDE SEA, COMO SEA**

El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV condena y repudia de la manera más categórica el intento de magnicidio en grado de frustración, en contra de la integridad de nuestro hermano Presidente de la Federación de Rusia **VLADIMIR VLADÍMIROVICH PUTIN** a través de un ataque criminal con drones hacia el Palacio del Kremlin.

Esta infame agresión es la clara demostración de la inexistencia de voluntad de paz mundial y desescalamiento del actual conflicto internacional, por parte de poderosos sectores unilaterales del imperialismo Norteamericano y sus agresores aliados quienes han decidido someter al mundo a una fase de guerra total, con nefastas consecuencias para la humanidad.

Al tiempo de destacar las acciones preventivas de las fuerzas de seguridad de la Federación de Rusia para frustrar este ataque, acompañamos desde el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV la postura del Gobierno Bolivariano del Presidente de la República **NICOLÁS MADURO MOROS** en cuanto a la reafirmación histórica de rechazo y repudio a todo acto de agresión que atente contra la paz y seguridad internacional, de allí nuestro impulso a una diplomacia bolivariana de paz para un mundo multicéntrico y pluripolar.

Quienes habitamos en la patria bolivariana, sabemos por experiencia propia las criminales acciones que el imperialismo emprende contra de nuestros líderes y gobernantes, cuando se desclasifiquen los archivos de la infame CIA, seguro se revelara lo que hemos expresado de que a nuestro Comandante de Todos los Tiempos **HUGO CHÁVEZ** fue asesinado en una acción preparada por el



gobierno imperial inoculándole células cancerígenas, de igual manera son incontables las veces que han atentado en grado de frustración contra la vida de nuestro Comandante Presidente **NICOLÁS MADURO MOROS**, incluso con Drones.



Efectivamente, el primer atentado a la vida de un presidente con Drones fue contra el Presidente de la República Bolivariana de Venezuela el sábado 4 de agosto de 2018 en la Avenida Bolívar de la ciudad de Caracas, allí se logro evitar que dos artefactos llegaran hasta la tarima Presidencial donde se encontraba el Jefe del Estado junto al Alto Mando Político-Militar, posteriormente un nuevo atentado con drones pretendía ejecutarse contra el Presidente de la República, **NICOLÁS MADURO**, durante la conmemoración del Bicentenario de la Batalla de Carabobo el 24 de junio del año 2021 y posteriormente otro atentado fue planificado a ser



ejecutado por asesinos al servicio del imperialismo terrorista el 5 de julio del año 2021 en pleno desarrollo del desfile Cívico-Militar. En todos estos atentados planificados para asesinar al Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela **NICOLÁS MADURO MOROS**, los Drones fueron disipados, neutralizados, tumbados por los equipos de inteligencia y seguridad presidencial.

En otros países han acontecido atentados contra Jefes de Estado, como el que denunció en su momento el Primer Ministro de Haití, Ariel Henry, del cual salió ileso, así como en otras naciones donde el imperialismo ha ejecutado estas criminales acciones y en algunas ha logrado sus nefastos objetivos.

Es un imperialismo guiado por el odio, la muerte y la destrucción, a la que debemos contraponer la acción decidida de la diplomacia de paz en un mundo multipolar para la paz mundial.

Los militantes del Partido Socialista Unido de Venezuela, el partido del **COMANDANTE HUGO CHÁVEZ** y del **PRESIDENTE NICOLÁS MADURO MOROS**, enviamos nuestro mensaje solidario al pueblo de la federación de Rusia y al Partido Rusia Unida, en momentos donde exigimos sean determinadas las responsabilidades de este terrible intento de magnicidio en grado de frustración, así como sean procesados quienes pretendieron con semejante acción alterar de manera grave la tan necesaria paz, multilateralismo y construcción de caminos que nos garanticen una estabilidad futura y el derecho de todos los seres humanos de hacer su futuro en paz, libertad, independencia y autodeterminación plenas.



Reiteramos nuestra palabra de solidaridad y respaldo político al Pueblo y al Presidente de la Federación de Rusia, nuestro hermano y amigo de la República Bolivariana de Venezuela **VLADIMIR PUTIN**, cómo inquebrantables amantes de la paz, la libertad, la democracia y la Independencia Nacional que somos los hijos e hijas del Padre Libertador **SIMÓN BOLÍVAR**, de nuestro Comandante **HUGO CHÁVEZ** y de nuestro Presidente **NICOLÁS MADURO MOROS** con quien a través de la Diplomacia Bolivariana de Paz que impulsa, alzamos nuestra voz a favor de la paz, contra la guerra y el exterminio.

.POR UN MUNDO DE PAZ, UNIÓN DE LOS PUEBLOS

TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA

NOSOTROS VENCEREMOS

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los cuatro días del mes de mayo de 2023, a 40 años del Juramento patrio en el Samán de Güere, año 31 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional, a 24 años de la Revolución Bolivariana y 21 años de la unión Cívico-Militar.



DIOSDADO CABELLO RONDÓN

**PRIMER VICEPRESIDENTE
PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA**